



Jahreshauptversammlung des Schützenverein Landesbergen

Der Schützenverein Landesbergen lädt die Vereinsmitglieder zur diesjährigen Jahreshauptversammlung in das Gemeindezentrum Landesbergen am Samstag, dem 20. Januar, um 15 Uhr ein.

Auf der Tagesordnung stehen neben den Berichten des Vorstandes auch mehrere Wahlen zum Vereinsvorstand. Die Wahl der Delegierte und deren Vertreter für den nächsten Kreisschützentag, der am 23. März im Mühlengasthof Landesbergen stattfindet, schließt sich dann an.

Im weiteren Verlauf der Versammlung werden die erfolgreichen Schützen und Schützinnen der verschiedenen Traditionswettbewerbe ausgezeichnet. Die Ehrung verdienter Schützinnen und Schützen sowie vor allem der langjährigen Vereinsmitglieder steht dann noch im Vordergrund.

Cord Müller

Schützenverein Landesbergen von 1950 e.V.
1.Schritfführer